



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

SHERBROOKE RECEVRA LE DRAPEAU DES JEUX DU QUÉBEC À RIMOUSKI!

Sherbrooke, le 19 juillet 2023 – Sherbrooke sera bientôt proclamée prochaine ville hôte de la Finale des Jeux du Québec! Du 21 au 29 juillet, des membres du Comité organisateur de la 58^e Finale des Jeux du Québec assisteront à la 57^e Finale de Rimouski. Danielle Berthold, mairesse suppléante de la Ville de Sherbrooke, recevra officiellement le drapeau des Jeux du Québec lors de la cérémonie de clôture. Le décompte officiel en prévision de la compétition multisport hivernale du 1^{er} au 9 mars 2024 sera alors lancé! Tout comme à Laval en 2022 et à Rivière-du-Loup en mars dernier, le COFJQ-Sherbrooke 2024 sera également en mission d'observation. « C'est une véritable chance pour l'organisation de pouvoir participer à trois éditions. Cet apprentissage est mis à profit dans l'organisation de notre Finale. Nos rencontres quotidiennes avec **SPORTSQUÉBEC** lors de ces événements nous permettent d'apporter des ajustements à notre planification afin d'offrir une expérience exceptionnelle aux participants », souligne Jocelyn Proulx, directeur général.

Le jeudi 27 juillet, mentionnons également que le Comité organisateur offrira une bière 100 % sherbrookoise aux participants du souper des missions, gracieuseté de la microbrasserie Siboire. Jocelyn Proulx et Serge Auray, président du conseil d'administration, y feront une allocution. La mascotte Rafale sera aussi présente à Rimouski pour rencontrer athlètes et familles.

-30-

Source :

Alexis Savoie

Coordonnateur des Communications

58^e Finale des Jeux du Québec – Sherbrooke 2024

asavoie@2024.jeuxduquebec.com / Tél. : 819 238-7128